
INDICAÇÃO /2022 

Excelentíssimo Senhor 

Vandercy Pereira Cardoso 

Presidente da Câmara Municipal de Hidrolândia 

Hidrolândia - Goiás 

0 vereador que esta subscreve, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas 
pelos artigos 113 e 114 do Regimento Interno desta Casa, vem requerer que, após ouvido 
o plenário, seja oficiado ao Poder Executivo Municipal, solicitando a adequação dos 
pontos de ônibus do garvelo da BR-153, ampliação deles e colocá-los fora da margem da 
BR-153. 

JUSTIFICATICA 

Prezados Vereadores, 

A presente indicação tem o objetivo de atender um pedido, para que os ônibus 
possam sair da BR-153 e ter acesso a paralela é pegar os passageiros, nos dois lados da 
via do lado das casas Bahia é do lado do posto capim dourado. 

Pela relevância da matéria, peço apoio aos nobres vereadores para aprovação da 
presente indicação. 

Gabinete do Vereador Ruy Alves Dos Santos, da  Camara  Municipal de 
Hidrolândia/Go, em 11 de março de 2022 

Vereador 
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